
Grammaire – Ch. Guignot – Lycée Camille Vernet 

LE SUPERLATIF RELATIF 
 
 

1. LE PLUS, LE MOINS = EL MÁS, EL MENOS 
 

Il se forme comme en français : article + comparatif 

ex.  C’est le moins rapide = es el menos rápido. 

Ce sont les plus jolies = son las más bonitas. 

 
2. OMISSION DE L’ARTICLE 
 

Quand le superlatif vient après un nom, il s’emploie sans article. 

ex.  C’est son film le plus connu = Es su película Ø más conocida. 

C’est le spectacle le plus intéressant de l’année = Es el espectáculo Ø más interesante del año. 

 
3. TEMPS EMPLOYÉ AVEC LE SUPERLATIF 

 
Contrairement au français, on n’emploie jamais le subjonctif puisque le superlatif exprime 
une réalité. 

ex. C’est l’homme le plus lâche que je connaisse = Es el hombre más cobarde que conozco. 

 

LE SUPERLATIF ABSOLU 

 

1. MUY + ADJECTIF 
 
ex. C'est une fille très intelligente = Es una chica muy inteligente. 

 
2. ADJECTIF + SUFFIXE –ÍSIMO 

 
Le superlatif en –ísimo exprime davantage de force. Pour le former, il faut retirer la voyelle 

finale de l’adjectif et la remplacer par –ísimo, ou ajouter –ísimo au bout de l’adjectif s’il se 

termine par une consonne. Les adjectifs en –ísimo s’accordent en genre et en nombre. 

ex. alto → altísimo, rica → riquísima, importante → importantísimo, fácil → facilísimo 

Ce sont des femmes très belles = Son mujeres bellísimas.  

Dans quelques rares cas, le suffixe est –érrimo : 

ex.  pobre → paupérrimo 

Attention à certains superlatifs irréguliers : 

� amable → amabilísimo 

� antiguo → antiquísimo 

� fiel → fidelísimo 


